

DANKSAGUNG

Winterthur, vor Weihnachten 2021

Wir danken allen, die uns beim Abschied von

Verena Wittwer-Ulrich

begleitet haben.

Die vielen Zeichen der Anteilnahme und Verbundenheit, das schöne Orgelspiel von Annkatrin Isaacs und die einfühlsamen Worte von Pfarrer Hans-Peter Mathes haben uns tief berührt.

Unser spezieller Dank geht an Frau Dr. Pia Sgarbi und an das Pflegepersonal vom Alterszentrum im Geeren Seuzach für die jederzeit kompetente Behandlung und die liebevolle Pflege.

Für die zahlreichen Spenden an das Hilfswerk von Pfarrer Ernst Sieber und an den Verein alter Averser Strassen danken wir herzlichst.

Die Trauerfamilien